



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

Veterindustria y el MAGRAMA analizan los proyectos de reglamentos europeos sobre medicamentos veterinarios y piensos medicamentosos

Representantes de la patronal española de sanidad animal se reúnen con Carlos Cabanas, secretario general de Agricultura y Alimentación

Madrid, 11 de noviembre de 2014. La situación del proceso legislativo de los reglamentos europeos sobre medicamentos veterinarios y piensos medicamentosos actualmente en pleno proceso legislativo ordinario, fue el tema principal de la reunión mantenida entre Santiago de Andrés, director general, y Pablo Hervás, director técnico ambos en representación de Veterindustria, con Carlos Cabanas, secretario general de Agricultura y Alimentación, y Valentín Almansa, director general de Sanidad de la Producción Agraria del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA).

El encuentro celebrado en la sede del ministerio el pasado 27 octubre, sirvió para profundizar en todo lo concerniente a este asunto en el que participa activamente el departamento de García Tejerina, con el que colabora Veterindustria con el objetivo de coordinar actuaciones durante todo el proceso legislativo que será dilatado.

Otros asuntos también tratados en la reunión, fueron la marcha de la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS), en lo que concierne a la industria de sanidad animal y la importancia de ésta a nivel europeo, y las actividades de la Plataforma Tecnológica Española de Sanidad Animal (Vet+i), que en las próximas semanas celebrará dos jornadas sobre colaboración público-privada y el Programa Horizonte 2020 de la Unión Europea. (fin)

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación y RR.II.
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com